
Beistellkommode, Palisander, Louis XVI- Stil

Eine bezaubernde kleine Kommode im Louis XVI-Stil aus Palisander mit Intarsien, einer beige Marmorplatte und Messinggalerie, mit originalen Beschlägen und Schlossern, Maße: Breite 45cm, Tiefe 30cm und Höhe 76cm, Napoleon III, Frankreich 2. Hälfte 19. Jahrhundert;

Preis EUR 1.890,00

A very nice quality small Louis XVI-Style chest of 3 drawer's in rosewood with inlays, with a beige marble top and a brass gallery, with original handles and locks, measurements: width 45cm, depth 30cm and height 76cm, Napoleon III, France 2nd half of the 19th century;



BESCHREIBUNG

Eine bezaubernde kleine Kommode im Louis XVI-Stil aus Palisander mit Intarsien , einer beige Marmorplatte und Messinggalerie, mit originalen Beschlägen und Schloßern, Maße: Breite 45cm, Tiefe 30cm und Höhe 76cm,

Napoleon III, Frankreich 2. Hälfte 19. Jahrhundert;

Preis EUR 1.890,00

A very nice quality small Louis XVI-Style chest of 3 drawer's in rosewood with inlays, with a beige marble top and a brass gallery, with original handles and locks, measurements: width 45cm, depth 30cm and hight 76cm, Napoleon III, France 2nd half of the 19th century;

Export Price on request!
